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Cuestión de Orden: El Sr. Director haciendo uso del artículo 21 del Reglamento de Régimen Interno de Junta de Centro y 
teniendo en cuenta que el Director del Dpto. de Tecnología Electrónica ha sido una de las áreas que ha presentado alegaciones a 
los títulos de grado de Andalucía Tech en relación al solapamiento de contenidos y denominación con el título de Ingeniería en 
Electrónica Industrial impartido en esta Escuela y a la falta de participación de las áreas en la elaboración de los mencionados 
planes de estudio, tuvo a bien convocar como asesor al Sr. Fabián Arrebola por el tema a tratar en la mencionada Junta de 
Centro. 
 
Punto 1.- Informe sobre el Campus de Excelencia Internacional, Andalucía Tech. 

 
El Sr. Director pone en antecedentes que la propuesta Andalucía Tech presentada de forma conjunta por las Universidades de 
Málaga y Sevilla ha recibido la mención de campus de excelencia internacional. Agradece la asistencia tanto del Sr. Víctor 
Muñoz como de la Vicerrectora de Ordenación Académica la Sra. Ana Lozano. Dentro de la primera fase para dar a conocer 
este proyecto el Asesor de la Rectora de Andalucía Tech tendría una reunión con el equipo de dirección de la Escuela, y esta 
dirección solicitó hacerla extensiva con la Junta de Centro como máximo órgano colegiado de representación del mismo. En este 
punto el Sr. Director agradece la disposición y accesibilidad mostradas por el Sr. Víctor Muñoz como la Vicerrectora de 
Ordenación Académica, la Sra. Ana Lozano, a la petición realizada. 
 
A continuación cede la palabra al Sr. Víctor Muñoz para que explique y comente el proyecto CEI Andalucía Tech. 
 
Se adjunta la presentación completa desarrollada por el Sr. Víctor Muñoz donde se explica y aclara el proyecto CEI Andalucía 
Tech. 
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Una vez finalizada la disertación dada por el Sr. Víctor Muñoz, el Sr. Director abre un turno de palabra para que los miembros 
de Junta de Centro expresen sus las dudas e inquietudes sobre el CEI Andalucía Tech. 
 
La Sra. Mª Olvido Martín pregunta sobre la aportación de los estudiantes para el CEI Andalucía Tech y si realmente se les está 
cuestionando qué mejorarían estos para estar más cómodos en el Campus Universitario. 
 
El Sr. Víctor Muñoz, aclara que actualmente se están solicitando actuaciones que hermanen a los estudiantes entre Sevilla y 
Málaga para ello se está organizando una función teatral que permita esa comodidad esperada en los Campus Universitarios. Por 
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ello la pregunta sería qué ideas podrían surgir para un hermanamiento entre ciudades, ideas para estar más cómodo en el Campus 
Universitario teniendo en cuenta que las propuestas han de formar parte de un todo, es decir, un proyecto global incluido en 
Andalucía Tech que permita esa mejora generalizada entre los estudiantes. Estas propuestas, una vez analizadas y comprobada la 
viabilidad técnica y económica, se pondrían en marcha dentro el marco y sello de Andalucía Tech. 
 
El Sr. Fabián Arrebola en primer lugar agradece al Sr. Director su convocatoria a esta Junta de Centro y también la disertación 
dada por el Sr. Víctor Muñoz, que aporta mayor claridad a la propuesta de los que se debe entender como Andalucía Tech, en 
segundo orden, plantea una cuestión en términos de la jornada de puertas abiertas, donde se puede comprobar que según la 
propaganda existen titulaciones acogidas bajo el paraguas de Andalucía Tech, y por lo tanto, teóricamente con el sello de 
excelencia. 
 
El Sr. Víctor Muñoz aclara que estas titulaciones están promovidas por Andalucía Tech, pero no conllevan la excelencia, esta 
tendrá que llegar. La idea es crear una iniciativa nueva y atractiva al estudiante al ofrecer un título por dos universidades 
andaluzas aunque no tenga atribuciones profesionales. En referencia al nivel de empleabilidad de un título que lleve los sellos de 
Málaga y Sevilla, será necesario analizarlo. Lo ideal según su opinión sería que todas las titulaciones fuesen conjuntas y 
enmarcadas dentro del proyecto Andalucía Tech. Aclara también que los indicadores están disponibles en la web de Andalucía 
Tech y una de las particularidades del futuro estudiante de Andalucía Tech será que toda su formación estará impartida en inglés. 
Otro indicador interesante es la promoción de las asignaturas y titulaciones dobles Málaga-Sevilla. Lo que el Sr. Víctor Muñoz 
quiere destacar son las nuevas oportunidades que se brindan a todos los miembros de la comunidad universitaria de participar y 
proponer nuevas ideas encaminadas en las líneas básicas de Andalucía Tech para aportar una mejora global e invita a que 
pensemos propuestas y busquemos nuevas formas de hacer las actividades cotidianas de docencia, investigación y convivencia 
en la universidad. 
 
La Sra. Ana Lozano comenta que ha sido responsable de la labor técnica de las memorias Verifica de los nuevos títulos de grado 
y aclara que estos títulos, aún dentro de Andalucía Tech, deben cumplir con unos indicadores para que puedan ser renovados tal 
y como ocurre con los proyectos de investigación, el proyecto debe ser rentable. Estas titulaciones son titulaciones conjuntas, tal 
y como promueve la modificación del Real Decreto de Enseñanzas que permite utilizar los recursos de ambas universidades para 
que puedan ser financiadas. La idea es que las universidades públicas cambien de rumbo, sean rentables y se puedan 
autofinanciar. También es necesario tener en cuenta que nuestras titulaciones clásicas debido al alto nivel de empleabilidad 
desplacen a los títulos promovidos desde Andalucía Tech. Además, indica que el proyecto Andalucía Tech no es un proyecto 
exclusivo, sino inclusivo, para ello se hace necesario proponer acciones y propuestas al CEI, aunque el campo de acción sea 
distinto a las líneas iniciales recogidas en el CEI Andalucía Tech. Por último, quiere manifestar que en el punto 6º de las 
memorias Verifica de cada título de Andalucía Tech se han incluido todas las Áreas de conocimiento de la Universidad de 
Málaga que impartan docencia en alguna de las titulaciones de la misma rama que el título considerado. 
 
El Sr. Juan Guerrero pregunta sobre el papel del Personal de Administración y Servicios en el marco de Andalucía Tech. 
 
El Sr. Víctor Muñoz aclara que se pretende que la gestión del proyecto Andalucía Tech sea llevada por personal efectivo y 
eficaz dentro del PAS de la universidad, se pretende que el CEI este sustentado por el mejor PAS. 
 
El Sr. F. David Trujillo hace una cuestión sobre la posibilidad de incluir el asunto de la nivelación de estudiantes del plan 
antiguo al grado de una forma conjunta y desde un punto de vista regional de Andalucía, en el proyecto CEI Andalucía Tech. 
 
La Sra. Vicerrectora de Ordenación Académica contesta que le parece una muy buena idea y que la propuesta debería 
presentarse al Asesor de la Rectora de Andalucía Tech. De igual forma el Sr. Víctor Muñoz entiende que es una propuesta 
adecuada para Andalucía Tech e invita al Sr. F. David Trujillo para que le presente la correspondiente propuesta. 
 
El Sr. Director toma la palabra y hace referencia a la exposición realizada sobre Andalucía Tech por el Sr. Victor Muñoz en 
relación a indicadores que deben cumplir los títulos para que formen parte del Campus de Excelencia Internacional destacando:  

1. Identificación con una profesión. El Sr. Director indica que esto es evidente para los títulos de la Escuela, ya que 
cumplen con la orden ministerial CIN/351/2009. 

2. Convenios con universidades extranjeras. En esto destaca nuestro Centro gracias a la gestión realizada por el 
Subdirector de Relaciones Internacionales e Investigación, Sr. Antonio Miranda apoyado por el profesorado de la 
Escuela. 

3. Alto índice de empleabilidad. De igual forma es un indicador que los títulos de nuestro Centro cumplen. 
 
Por todo ello afirma que los títulos de la Escuela pueden ser incluidos con facilidad en Andalucía Tech. 
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El Sr. Director indica que no aprovecha la ocasión para hacer crítica, ya que éstas las ha realizado ante los órganos  
correspondientes, pero sí les solicita al Asesor de la Rectora y a la Vicerrectora que es necesario que realicen una labor de 
información a la comunidad universitaria sobre las posibilidades de Andalucía Tech, y les solicita que toda la comunidad esté en 
igualdad de oportunidades para participar del campus y aportar al bien general de la Universidad.  
 
Para finalizar, agradece la presencia y disponibilidad tanto al Asesor de la Rectora de Andalucía Tech como a la Vicerrectora de 
Ordenación Académica. 
 
 
Punto 2.- Ruegos y preguntas. 

 
No hay ningún ruego y/o pregunta. 


